

LE COURRIER

Contient la Feuille officielle du district de La Neuveville



Commune
de
La Neuveville



Commune
mixte de Plateau
de Diesse



Commune
de
Nods



3 jours
pour faire
le tour du monde

Fête villageoise
sous la pluie
rime avec réussite

Un arc-en-ciel au-dessus de Prêles, tout un symbole pour cette Fête villageoise cuvée 2023

Prêles / Même si la météo s'est montrée capricieuse ce week-end, le public a répondu présent et a participé avec plaisir au riche programme concocté avec soin par le comité de la Fête villageoise. Une réussite sur toute la ligne, avec des sociétés rivalisant d'originalité pour représenter le pays qu'elles avaient choisi.

Si la soirée de vendredi a littéralement permis de passer entre les gouttes, la journée de samedi, elle, a été copieusement arrosée...

Une pluie qui aurait pu décourager certains, mais qui a motivé le comité à décupler sa créativité.

"Nous avons donné un coup de main aux artisans qui participaient au Souk des Secs pour les mettre à l'abri", explique Chloé Imer Dauwalder, présidente du comité d'organisation. Rapidement, toutes les personnes présentes ont apporté leur aide et celles et ceux qui le souhaitaient ont pu rapatrier leur stand sous la tente principale pour continuer à proposer leur marchandise.

"Certains sont même restés plus longtemps et ont donc prolongé le marché de façon improvisée certes, mais tout aussi conviviale."

Même son de cloche pour les animations pour les enfants, qui ont rencontré un vif succès.

"Nous avons confié une mission à chaque enfant", relève Chloé Imer Dauwalder.

"A chaque fois que l'un d'eux quittait un atelier, il partait à la recherche d'un successeur pour y prendre sa place. Résultat, la confection des biscuits à la Table de l'Ours a réuni une trentaine de participants, tandis qu'une grappe d'enfants s'initiait à faire sonner les cloches. D'autres encore ont fabriqué un doudou du monde, et chacun, au final, est reparti le sourire aux lèvres."

Le sourire était tout aussi éclatant sur le visage des parents qui ont eu le plaisir de découvrir l'œuvre de leur enfant exposé à la Galerie Artiz.

Une belle façon de mettre la créativité des enfants en valeur, en leur permettant de participer à une bonne cause, puisqu'une partie de l'argent reçu lors de la vente de leurs œuvres sera versé à la Course de la Solidarité.

Quant aux stands, carnotzets et autres guinguettes, elles conviaient toutes au voyage et permettait effectivement de faire le tour du monde tout en restant au cœur de Prêles, chacun y allant de ses spécialités toutes plus délectables les unes que les autres. Des frites pour les Belges, des pizzas pour l'Italie, sans oublier les hot-dogs américains et le roast-beef anglais. Un voyage culinaire et gustatif certes, mais également un plaisir pour les yeux tant tout un chacun avait décoré avec soin son coin, invitant à s'y arrêter et passer un heureux moment ensemble.

Le programme était si touffu qu'il était difficile d'assister à tous les points forts de cet événement, mais chaque moment était unique en son genre: un concert, une animation, une activité. A la carte, chacun pouvait piocher à sa convenance et se laisser guider par la bienveillance du comité, toujours présent, qui a accompagné chaque instant et ainsi permis que tout se déroule parfaitement malgré les gouttes qui tombaient.

Résolument placée sous le signe de la solidarité puisque chacun y a apporté sa contribution dans un bel état d'esprit de partage, cette Fête villageoise a illuminé tout le week-end, et ceci malgré la pluie.

"Samedi soir, petits et grands étaient réunis, d'abord pour le spectacle de danse à la halle polyvalente, qui nous a ensuite conduit en cortège jusqu'à la tente centrale où nous avons eu le plaisir d'applaudir Junior Tshaka, généreux et lui aussi heureux de partager ce moment avec le public", s'enthousiasme Chloé Imer Dauwalder.

Céline

2 - La Neuveville

ZP Festival à Saint-Joux Deux soirées exceptionnelles où la pluie s'est invitée

Parfaitement organisé par un comité galvanisé par une éclatante saison en vieille ville, le ZP Festival a réuni un peu moins de 1'000 personnes au cours des deux soirées à Saint-Joux.



Les Zurichoises d'IKAN HYU ont littéralement embrasé le public.

"Nous aurions préféré que l'été se prolonge le temps du week-end", confie Benjamin Oudot, programmateur. Faisant contre mauvaise fortune bon cœur, la Zone Piétonne n'a pas renoncé à son événement, même si, le comité en est convaincu, le public aurait été plus nombreux s'il avait fait beau et chaud.

Félicité de toutes parts pour le choix du lieu et les groupes programmés, le comité de la ZP n'a pas ménagé ses efforts pour que tout se passe au mieux et aucun incident n'a été déploré.

"Le public était un peu plus jeune que d'habitude, mais je dirais que, outre nos spectateurs habituels, la tranche d'âge se situait entre 20 et 30 ans. Nous pensions attirer également les plus jeunes, car ils écoutent également du rap, mais force est de constater que c'était un week-end riche en événements de tous côtés, et que la pluie a été un facteur déterminant. Quand il pleut jusqu'à 16h, nombre de personnes renoncent à se rendre à un festival gratuit au bord du lac et préfèrent prendre d'autres options."

Malgré tout, la qualité des groupes présents a fait toute la différence. Les locaux ont parfaitement joué leur rôle le vendredi soir, et La Gale a fait sensation de par son énergie incroyable.

Comme elle venait de fêter son 40^e anniversaire, elle a même eu droit à un gâteau sur scène. Un moment fort sympa, partagé avec le public ravi d'être ainsi convié à la fête.

Tous les artistes présents ont donné le meilleur d'eux-mêmes, faisant le show et invitant la foule à participer. Une belle réussite tout de même donc, dans un cadre idyllique, le bel écrin naturel qu'est Saint-Joux conférant à ce tout jeune festival une touche à part.

"Nous avons organisé une première édition en collaboration avec le pumptrack l'année dernière, mais nous avions vraiment envie que cela devienne une sorte d'habitude de terminer la saison à Saint-Joux", explique Benjamin Oudot. La saison se termine donc sur ces deux belles soirées, et il s'agira maintenant de remettre l'ouvrage sur le métier pour l'année prochaine.

"On se demande chaque année si l'on arrivera à convaincre une fois de plus", sourit le programmateur, bien qu'il ait déjà quelques idées en tête.

"L'essentiel est d'organiser des soirées où tout le monde peut venir et se sentir à l'aise." Partager un moment et déguster une tranche de bonne musique, en toute convivialité. *Céline*



**Soirée jeux de société
Vendredi 15 septembre de 19h à 23h**

Centre des Épancheurs, La Neuveville
Dès 14 ans, entrée libre (collecte)

Venez partager un moment convivial !
Au programme : des jeux de société pour tous les goûts, une chouette équipe pour vous les expliquer, des boissons locales, des croque-monsieur et des pâtisseries maison.

Inscription : 079 891 75 65 ou
ludothèque@neuveville.ch

Rue du Marché 10 - 2520 La Neuveville - Tél. 032 751 63 33 / Facebook / Instagram



Bibliothèque régionale

La bibliothèque vous propose
le film de Christophe Duthuron

Les vieux fourneaux 2 : bons pour l'asile



Pour venir en aide à des migrants qu'il cachait à Paris, Pierrot les conduit dans le Sud-Ouest chez Antoine qui lui-même accueille déjà Mimile, en pleine reconquête amoureuse de Berthe. S'attendant à trouver à la campagne calme et volupté, les six réfugiés goûteront surtout à la légendaire hospitalité d'un village français. L'occasion rêvée de secouer les peurs et les préjugés pour Sophie et nos trois Vieux Fourneaux, promus consultants inattendus d'une campagne électorale que Larquebuse, le maire de Montcoeur n'est pas près d'oublier.

Bibliothèque régionale de La Neuveville
Rue de l'Hôpital 21 - 2520 La Neuveville
Lundi & mardi 14h30-18h / Mercredi 9h-11h30/14h30-18h
Jeudi-vendredi fermé / Samedi 9h-12h
Tél. 032 751 44 14
info@biblio2520.ch - www.biblio2520.ch

Les années augmentent et les participants diminuent !

Ainsi une équipe de quelques gamins, 12 pour être précis, prenaient la direction de Prêles vendredi dernier.

C'était la rencontre annuelle des "44" avec comme point de chute le resto "La Côte d'Orée". Dernière rencontre des années 70.

Souvenirs, souvenirs fusent d'entrée lors de l'apéro. Après les salutations et autres raisons des excusés, le manger arrive sur la table. Chacun, chacune a choisi son menu. Tout en dégustant les divers plats excellents.

Le G.O de service envoya le Maître sujet de discussion du jour: Ou nous rencontrerons-nous l'année prochaine ? Et oui pour l'année de nos 80 ans cela mérite une substantielle partie de propositions, contre-propositions, avis, contre-avis et autres. Quelles beaux moments ou chacun et chacune a su s'exprimer et souvent avec beaucoup d'humour.

Extrêmement content d'avoir pu passer une rencontre attendue nous nous quittâmes en espérant se retrouver tous dans une même ambiance pour notre 80^{ème} anniversaire.

Merci à tous pour votre participation.

Le G.O de service

Société



Anet et ses environs

Double



Vendredi 1 septembre
Samedi 2 septembre

| | |
|--|--|
| Bäckerei Ritter, Bäckerei-Konditorei, Ins BG Feissli, Schür Lädli, Ins Blank Beck, Bäckerei-Konditorei, Ins Blumen Butik, Ins Blumen Chopard, Ins Chäsi Ins, Milchprodukte & Lebensmittel, Ins Eisser Papeterie, Ins Fusspflege-Studio Richter, Ins Molzgerei Hämmerli, Ins Mode Jakob, Ins Swidra Drogerie, Naturdrogerie, Ins Chäsi Erlach, Milchprodukte, Erlach Coiffure Ott, Erlach | Drogerie Vicus, Erlach Florinelli, Blumenladen, Erlach Oase, Coiffeurgeschäft, Erlach Rebgut Hasenlauf, Winzerbetrieb, Erlach Baby Boom, Kinderbörse, Müntschmieri Color Dream, Coiffeur, Müntschmieri Hoflädeli Löffel, Gemüse und Früchte, Müntschmieri Käserei Tschugg, Dorfäden, Tschugg Stedtlchäsi Bichsel, Aarberg Boucherie Gindrat, Nods Fromagerie Reist, Nods Frischmarkt Bichsel, Blumen-Früchte-Gemüse, Tauffelen Kafi Lehmann, Bäckerei-Konditorei-Tea Room, Tauffelen |
|--|--|

PH: Meda - Luzern / ins

1607



Physiothérapie

Ouverture d'un nouveau cabinet de
physiothérapie
à Prêles

Physiothérapie générale - troubles musculosquelettiques

Emily Roulet

Route de la Neuveville 7 - 1^{er} étage

2515 Prêles

Contact : 079 537 25 15 - emily@1607physio.ch
www.1607physio.ch



Consultez notre
prix du jour sur
margot-mazout.ch

margot mazout
mazout | essence | diesel | 0800 844 644

JOURNÉE PORTES OUVERTES

Le jeudi 7 septembre 2023 de 16h à 19h

A VENDRE - Villa pour le prix d'un appartement

Rue de la Citadelle 2 2525 Le Landeron

Prix : CHF 650'000.-

Tél : 032 751 24 81 Mail : archimmo@sambiasco.ch



Galerie Comquecom Entre terre et ciel, patrimoine naturel en danger

C'est une exposition forte en messages qui aura lieu prochainement à la galerie Comquecom. A travers trois regards différents, les beautés et les particularités d'un patrimoine naturel en danger seront présentées.

L'objectif des trois artistes est d'inviter les visiteurs à la contemplation et, par leurs oeuvres et la poésie qui en découle, de les sensibiliser sur les bouleversements climatiques, en particulier sur la disparition des glaciers.

Joëlle Cabanne

Artiste pluridisciplinaire. Art et architecture se nourrissent l'un l'autre dans son quotidien, son bureau d'architecte et son atelier d'artiste vivant en symbiose.

Jean-François Delhom

Photographe de métier, est également spéléologue. Il a partagé sa vie entre trois horizons : l'art, la philosophie et la montagne. Il a effectué près de 150 sorties afin de rassembler des photographies dans un livre consacré aux glaciers,

qui paraîtra à l'automne 2023.

Loïc Perez

Géologue et a choisi de devenir guide de montagne, afin d'exercer sa passion. Des nombreuses expéditions qu'il a menées à travers les glaciers, il a rapporté plusieurs photographies de ce patrimoine naturel qui représente son terrain quotidien.

Virginie Ducrot

Exposition du 7 au 29 septembre
Vernissage le 7 septembre à 18h

Une activité à pratiquer en famille Sur les traces des us et coutumes de la Sorcière

Souhaitant faire vivre le jeu de cartes botanique créé ce printemps par les quatre membres de l'Association Graines de Curieux, les Ateliers secrets de la Sorcière ont décidé de mettre sur pied un rallye samedi 2 septembre dès 10h.



"Ce rallye est une nouvelle forme d'animation que nous mettons sur pied la première fois ce week-end", explique Nathalie Siviglia, l'une des animatrices et organisatrices de ce rallye. Toujours encline à enseigner la biodiversité et les plantes sauvages et leurs usages, elles se réjouit d'ores et déjà de vivre cette journée au rythme de la Sorcière.

"Grâce au jeu de cartes botaniques, on peut aborder certaines thématiques de façon ludique et didactique. A chaque étape, il y a des questions et des énigmes à résoudre" poursuit Julie Kocher, co-animatrice et co-organisatrice. Une belle façon d'apprendre en se faisant plaisir et en plongeant dans l'univers de la Sorcière, de sa salle de bains à sa cuisine, sans oublier son atelier et sa pharmacie en plein air.

En effet, la Sorcière habite dans la forêt, et t'invite à partir à la découverte de ses us et coutumes. Ainsi, chaque partie de la forêt représente une pièce où elle fait ses activités quotidiennes, comme se laver les cheveux, boire son café, cuisiner un plat ou une potion, et bien sûr... laver son linge ! Grâce aux indices disséminés tout au long de la balade, les participants perceront le mystère du Rallye de la Sorcière. En trouvant la formule magique et à l'aide de la baguette fabriquée en chemin, ils auront la chance d'accéder au trésor.

S'inspirant quelque peu des Escape games dans la nature, cette nouvelle formule devrait séduire petits et grands et donner envie à tout

un chacun de partir sur les traces de la Sorcière. Seul prérequis, être capable de parcourir les quelques 3 kilomètres du parcours à pied, ce qui devrait pouvoir être envisageable pour les enfants dès 3 ans.

La Sorcière dévoile ses secrets à qui saura la suivre sur son chemin... Alors chevauchez vos balais et attrapez vos baguette, c'est parti pour un fabuleux voyage là où il est possible de dessiner avec de l'encre de plantes, boire des potions magiques de fleurs et aller à la rencontre de sa pharmacie à ciel ouvert !

Le rallye se déroule sur la balade de La Sorcière de La Neuveville, avec un point de départ où tu pourras recevoir un kit avec matériel et instructions pour partir à l'aventure. L'activité est payante et sur inscription "histoire que nous ayons suffisamment de kits à remettre au départ". Les enfants paient 10 CHF et les adultes qui les accompagnent 30. On peut aussi choisir le forfait famille de 50 CHF.

Comme la météo devrait être de la partie, le rallye risque d'être aussi épique qu'original, et un brin magique bien sûr ! Un rallye digne de la Sorcière et de ses étranges pouvoirs... Céline

Il reste quelques places !
Inscrivez-vous au plus vite à l'adresse
inscription@graines-de-curieux.ch
ou directement sur l'événement sur le site :
graines-de-curieux.ch/events/les-ateliers-secrets-de-la-sorciere-le-rallye
ou au n° suivant : 078 622 29 74

Parti Socialiste neuvevillois Brunch convivial

Le PS de La Neuveville organise un brunch convivial le 3 septembre, de 10h30 à 13h sur la place de la Liberté en vieille ville de La Neuveville, par tous les temps.

Venez nous rencontrer et discuter avec Maurane Riesen, notre candidate locale du PS pour le Conseil National, de ses motivations, ses valeurs et son engagement politique.

Cet événement s'adresse aux membres, sympathisant-e-s et intéressé-e-s de La Neuveville et d'ailleurs !
Denise Bloch

Tennis Club

Championnat inter-seniors Frijune 50+ finale



La grande finale de ce championnat Frijune 50+ a tenu toutes ses promesses. En effet, disputée jeudi dernier par un temps clément et propice à la pratique de ce sport, La Neuveville 1 était opposée à CT Neuchâtel/Cadolles. Devant un nombreux public, dont tous les membres de l'équipe La Neuveville 2, les protagonistes ont offert un spectacle de grande qualité. Les matches se sont disputés dans un esprit de respect et de fair play. Même si La Neuveville 1 l'a emporté par 3 à 1, l'équipe des Cadolles a offert une belle résistance. Sincères félicitations à l'équipe locale qui remporte ce challenge. Belle victoire méritée. Le capitaine Roland Houlmann ne cachait pas sa satisfaction lors de la remise des prix. Il faut préciser que Roland est l'homme orchestre du TC La Neuveville.

Les deux équipes finalistes ont été honorées de la présence de Mme Janine Brossard, présidente de Frijune, de Mme Suzanne Wenger, secrétaire générale et de Monsieur Sam Baumann, responsable des inter-seniors. Le club local était représenté par son président et son vice président, respectivement Jacques Wenger et Jean Hirt. Ce dernier est vivement remercié pour l'élaboration des résultats et classements tout au long de cette compétition.

Championna interne

C'est en septembre que se disputeront les demies-finales et finales de ce championnat interne. Nous reviendrons en détail sur cette compétition dans notre prochaine édition.

Le rédacteur du TC

Impressum

Imprimerie du Courrier S.A.

Ch. des Prés-Guétins 28 - 2520 La Neuveville
contact@imprimerieducourrier.ch
www.imprimerieducourrier.ch / 032 751 21 79

Annonces : noir-blanc, 0,70ct mm + TVA 7,7%
couleur Fr. 1.- mm + TVA 7,7%

Tirage : 3900 exemplaires

Parution : tous les vendredis

Bouclément de la rédaction : tous les mardis 12h

12 - Le passé disparu par Charles Ballif



La Neuveville 1900, le Schlossberg. (Collection Charles Ballif)



La Neuveville 1939, Gustave Perdrizat. (Coll. Charles Ballif)



La Neuveville 2019, tour Carrée la cave Frôté. (Coll. Charles Ballif)

EMERY Ecoute
Respect
Disponibilité
Pompes Funèbres

Conseils en prévoyance funéraire

LA NEUVEVILLE • 24h/24 • 032 751 22 44

Instantané!

Aimer ses ennemis

Dans l'Évangile, Jésus nous demande d'aimer nos ennemis. Il s'agit comme toujours de proposer le bonheur, d'une invitation à choisir le chemin de l'amour. Jésus sur la Croix, agonisant va nous donner un témoignage fort en pardonnant à ses bourreaux.

Dans nos vies, nos ennemis sont parfois nombreux. Ce sont parfois des personnes qui nous ont trahis, qui nous ont fait ou nous font du mal. Aimer ses ennemis empêche la logique destructrice de la haine et de la vengeance. Bien plus, aimer ses ennemis, c'est ne pas les enfermer dans le mal qu'ils ont pu faire, ni les réduire à ce qu'ils ont commis.

Mais il est des ennemis plus sournois, plus tenaces encore. Ce sont nos propres blessures, nos maladies, nos propres peurs et angoisses. Chaque personne connaît la souffrance. Nous sommes tous concernés. C'est difficile d'aimer cette zone sombre de nous-mêmes. Parfois il est nécessaire de se faire aider par un spécialiste, mais il est toujours nécessaire de s'ouvrir à Dieu et à son amour. Changer son regard sur nos propres blessures nous ouvre à une vraie liberté. Ces fragilités nous permettent le lien à l'autre : elles génèrent en nous de l'humilité, clef pour entrer en lien véritable. Elles nous obligent à aimer et à accepter d'être aimés. C'est l'amour qui sauve et libère. Quel paradoxe ! Ces blessures qui nous font tant souffrir et nous permettent d'accéder aussi à un vrai bonheur. La souffrance n'est pas à être recherchée, bien sûr. La vie nous en donne déjà suffisamment à vivre. Mais nous avons la capacité d'y trouver du sens et de s'en servir pour fortifier notre confiance en Dieu.

Yannick Salomon, théologien en pastorale



Ayez du cœur.
Aidez-nous à aider.

La Fondation Suisse de Cardiologie encourage la recherche, conseille les patientes et patients et motive pour la prévention par la vie saine.

Merci cordialement pour votre soutien.
Numéro de compte pour les dons : 10-65-0

Fondation Suisse de Cardiologie

www.swissheart.ch

AVIS MORTUAIRE



Ses enfants
Anne Spillmann
Sylvie Ehret Spillmann et son conjoint Dominique Paoloni
Ses petits-enfants
Samuel et Jonas Ehret
ont le grand chagrin d'annoncer le décès de

Madame Nicole Spillmann née le 21 mars 1934

qui s'est éteinte sereinement pour aller briller sous d'autres cieux le 24 Août 2023.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Nous remercions chaleureusement le personnel du home Bellevue pour les soins et la gentillesse avec laquelle il s'est occupé de notre maman.

Si vous désirez envoyer un message vous pouvez le faire aux adresses suivantes :

Sylvie Spillmann
Mornets 16
2520 la Neuveville

Anne Spillmann
3 chemin Prés-des-Nez
1237 Avully

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part

Des plantes médicinales à cueillir au détour d'un sentier

Le Parc Chasseral propose de découvrir les plantes médicinales typiques de la région le samedi 2 septembre aux Prés-d'Orvin. Herboriste aguerrie et distillatrice, Elodie Gerber guidera les curieux dans cette randonnée facile sur les chemins pédestres du massif du Chasseral.



(Photo Rémy Zinszner)

A travers une randonnée sur les chemins pédestres du Chasseral, cette sortie guidée du Parc Chasseral permettra de percer les secrets de quelques-unes des plantes médicinales typiques du massif. Elle emmènera le samedi 2 septembre les marcheurs et apprentis herboristes autour des Prés-d'Orvin, au-dessus de Bienne.

Ceux-ci auront l'occasion de pique-niquer dans les pâturages boisés, puis redescendront à Orvin où ils poursuivront leurs découvertes par la présentation du travail de transformation de

certaines de ces plantes médicinales à la distillerie de l'Echelette. Il sera alors possible de participer à un mini atelier avec un souvenir à rapporter à la maison.

Renseignements pratiques et inscriptions

Samedi 2 septembre de 11h à 16h30.
Départ et arrivée Orvin, arrêt de bus "Place du Village". Possibilité de prendre le bus jusqu'aux Prés-d'Orvin, arrêt Bellevue (arrivée à 11h15).
Prix par personne Fr. 50.-
(gratuit pour les enfants de 7 à 16 ans)
Inscriptions elodie.gerber@parchasseral.ch

14 - Plateau de Diesse

Prêles - Fête villageoise Remerciements du comité

Nous remercions tous les sponsors qui n'ont pas encore été nommés pour l'organisation de la fête villageoise de Prêles.

Le Restaurant Le Tonneau, l'agence l'Eau Vive voyage, Yemanja cosmétique, la boucherie Junod et la Boulangerie des Pavés de La Neuveville.

Boisson Girard et la Brasserie du Tonneau Joyeux du Landeron

Le Chanteur du Chasseral à Lignieres.

Shop Dänzer Frères et le Garage des Rocs de Diesse.

La Boulangerie d'Orvin.

Restaurant Le Cheval Blanc de Lamboing.

Colayco Bijoux de Peseux.

Avant-Garde de Cressier.

Toutes les sociétés qui ont permis de voyager dans leurs stands par la décoration, l'alimenta-

tion et les animations.

Les artisans qui ont participé au marché "Le Souk des Secs" et aux enfants qui ont participé aux Troc des Jouets.

A Eli pour le tressage de tresses africaine.

Aux enfants qui ont participé à l'exposition "Notre Petit Monde" à la galerie Artiz de Prêles.

Aux Musiciens; Dj Dada, Dim, Gaetan battistig, Manø, Dj monique, Elliot alves, M.Monnier et à DJ Clen.

A tous les visiteurs, voyageurs qui n'ont pas eu peur d'affronter la pluie afin "Que la Fête soit Folle et Belle !" CID.

Le comité de la fête villageoise de Prêles 2023 vous dit : MERCI

Université populaire du Jura bernois Cours et activités

L'Université Populaire Jura bernois propose plusieurs initiation à des pratiques sportives ou de bien être durant les mois prochain. Une belle manière de se dépenser!

Par exemple Pour la région de Chasseral-sud

- Permaculture, pour aller plus loin
- Comment améliorer ma communication
- Initiation à la marche nordique

Pour les autres régions du Jura bernois

- Initiation au padel
- Découverte de la course à pied et de ses bienfaits
- Initiation à la pratique de la méditation Zen
- Cuisine, divers cours. Exemple : ayurvédique et les couleurs

Inscriptions et information via le site :

upjurabernois.ch

Renseignements : admin@upjurabernois.ch



Le cortège a été une grande réussite. (toutes les photos : André Weber)



Le char du comité a été vivement acclamé pour son excellent travail.



Chaque société y a rivalisé d'originalité.



Même les animaux ont eu leur rôle à jouer lors de ce magnifique cortège.

Café-théâtre de la Tour de Rive

www.latourderive.ch



Samedi 16 septembre 2023 à 20h30
Philippe Ligrone - Bon appétit

Le bio, les allergies alimentaires, les régimes, le match végans contre carnivores, les recettes de nos grands-mères, l'addiction à la junk-food. Philippe Ligrone, chef cuisinier, chroniqueur, responsable de la "Food Experience" à l'Alimentarium de Vevey après de longues années d'enseignement à l'École Hôtelière de Lausanne, producteur de ketchup et saucissons artisanaux, se livre, seul en scène avec son spectacle "Bon appétit..."

Une revue caustique de notre mode gastronomique et de nos phobies alimentaires inavouées qui emmène les spectateurs entre rire et émotions, tout en livrant quelques secrets pour aligner notre alimentation à nos valeurs.

C'est avec cette mise en bouche que le comité du café-théâtre de la Tour de Rive vous invite à la nouvelle saison 2023-2024 qui sera riche de

20 spectacles pour notre 20^{ème} anniversaire ! Et pour la première fois, l'équipe de programmation a réussi le pari de réaliser un seul programme couvrant les spectacles de septembre 2023 à fin mai 2024.

Vous retrouvez ce programme comme dépliant sur les présentoirs du Café-théâtre et de l'Office du tourisme, dans différents restaurants ou encore en résumé dans l'agenda du Courrier de La Neuveville.

Soutenez et vibrez aux nombreux spectacles proposés en profitant d'un abonnement Parrains ou Entreprises (transmissible) qui sont avantageux et valable pour 2 personnes durant toute la saison 2023-2024 et qui donnent priorité aux tables sur les estrades.

Le comité du CTRR

contact@latourderive.ch
www.latourderive.ch

Une soirée piano & chansons, ouverte à tous Piano Jam Sessions

Sur la terrasse de Pizza Mami, place de la Liberté (en cas de mauvais temps dans le Café-théâtre).

Venez nombreux déguster une excellente pizza et pour les pianistes de la région, jouer en toute décontraction quelques morceaux de

votre répertoire afin d'agrémenter une belle soirée de fin d'été.

A cette occasion, le nouveau dépliant-programme du Café-théâtre pour la saison 2023-24 sera dévoilé.

Vendredi 1^{er} septembre de 18h30 à 22h

Communiqué gratuit / Courrier des lecteurs

Longueur maximum : 1500 caractères, espaces compris

Signature : les textes doivent être signés. Ils seront accompagnés d'un numéro de téléphone auquel la rédaction pourra joindre l'auteur. La parution peut être différée, le contenu peut être raccourci. Les injures, accusation personnelle et textes à caractère discriminatoire seront automatiquement écartés.

Les communiqués gratuits sont publiés une fois

La rédaction se réserve le droit de ne pas publier les textes qui lui sont proposés

Ciné2520

www.cine2520.ch

Mission Impossible Dead Reckoning (partie 1)

Action de Christopher McQuarrie
avec Tom Cruise, Nicholas Hoult, Simon Pegg



Ethan Hunt et son équipe de l'IMF se lancent dans leur mission la plus périlleuse à ce jour: traquer une effroyable nouvelle arme avant que celle-ci ne tombe entre de mauvaises mains et menace l'humanité entière. Le contrôle du futur et le destin du monde sont en jeu.

Alors que les forces obscures de son passé ressurgissent, Ethan s'engage dans une course mortelle autour du globe.

SA 2, DI 3 septembre à 20h30
12 (14) ans - 2h43 - USA - VF

Elementaire

Animation de Peter Sohn



Dans la ville d'Element City, le feu, l'eau, la terre et l'air vivent dans la plus parfaite harmonie. C'est ici que résident Flam, une jeune femme intrépide et vive d'esprit, au caractère bien trempé, et Flack, un garçon sentimental et amusant, plutôt suiveur dans l'âme. L'amitié qu'ils se portent remet en question les croyances de Flam sur le monde dans lequel ils vivent...

DI 3 septembre à 14h (VF)
6 (8) ans - 1h49 - USA

Le challenge

Comédie de Gene Stupnitsky, avec Jennifer Lawrence, Andrew Feldman, Matthew Broderick



Alors qu'elle est sur le point de perdre sa maison d'enfance, Maddie tombe sur une mystérieuse offre d'emploi. Parents riches fortunés recherchent quelqu'un pour "fréquenter" leur fils introverti de 19 ans, Percy, avant qu'il n'entame ses études universitaires. Maddie n'est pas au bout de ses surprises et va vite découvrir que ce nigaud de Percy n'est pas si facile à manœuvrer.

DI 3 sept à 17h (VO st fr/all)
14 ans - 1h44 - USA

Strange Way of Life

Western, drame de Pedro Almodóvar
avec Pedro Pascal, Ethan Hawke, Tilda Swinton



Silva traverse le désert à cheval pour retrouver Jake qu'il a connu 25 ans plus tôt lorsqu'ils étaient tueurs à gages. Silva souhaite renouer avec son ami d'enfance désormais shérif mais ces retrouvailles ne sont pas sa seule motivation... Le film étant un court-métrage, il est proposé avec un autre court de Pedro Almodóvar, "La voix humaine" (30 min.), avec une Tilda Swinton.

MA 5 & 12 sept. à 20h30 (VO st fr/all),
VE 15 sept à 20h30 (VF)
16 ans - 1h01 - Espagne

Dimanche 3 septembre : Journée du cinéma Allianz. Tous les films sont à 5 francs ! (Et les Golden Tickets ne sont pas acceptés).

www.allianz-journeeducinema.ch/fr

www.cine2520.ch

SAMBIAGIO
CONSTRUCTION SA

Vous aimeriez construire, une expertise vendre, un conseil, transformer, un devis.

Nos entreprises s'occupent de tous vos désirs.

info@sambiagio.ch Rue de la Gare 10
www.sambiagio.ch 2525 Le Landeron
archimmo@sambiagio.ch 032.751.24.81

ARCH-INNO IMMOBILIER
SAMBIAGIO
ARCHITECTURE SA

**PLACES DE PARC À LOUER
DANS GARAGE COLLECTIF**

rue Montagu 11, La Neuveville. De suite ou à convenir.
CHF 130.-/mois. Email jl-frei@bluewin.ch

Petites annonces

Restaurant
Auberge du Cheval Blanc


Cheval Blanc

2516 Lamboing
Tél. 032 315 25 29

Réouverture

A notre chère clientèle, c'est avec plaisir que nous vous invitons à notre réouverture le vendredi 1^{er} septembre à partir de 16h30 afin de partager le verre de amitié.
Le Team du Cheval Blanc

BDF ENERGIES
BREVET FEDERAL

Entretien de brûleurs mazout/gaz
Dépannage, révision, régulation
Mise en service, assainissement
Conduite mazout, contrat d'entretien

Michel Boillat - Tél. 032 315 72 72
Sur la Roche 3 - 2515 Prêles
bdf.energies@bluewin.ch
www.bdf-energies.ch

**Publiez
votre annonce**

Diffusion dans tout l'ancien district de La Neuveville



NOUVELLE SUBARU SOLTERRA
4X4 100% ELECTRIQUE
DISPONIBLE POUR
UNE COURSE D'ESSAI

Reparex.ch Garage
2516 Lamboing 032 315 13 67

Galerie Fleurie

**Vous invite au vernissage
de la nouvelle exposition,
le vendredi 15 septembre
de 17h à 20h.**

Autour d'un verre, afin de rencontrer
de nouveaux artistes qui exposent
dans ma boutique florale.

Au plaisir de vous rencontrer très vite...
Place de la Liberté 2, à La Neuveville
Séverine Sauser

Don du sang

**La Neuveville
Salle des Epancheurs**

**Judi 7 septembre 2023
de 17h00 à 19h30**

**! Inscriptions sur rendez-vous
www.donne-ton-sang.ch
ou 032 967 20 31 !**

Les nouveaux donneurs sont les bienvenus
jusqu'à 18h30. En collaboration avec le
Service bénévole 7/7 La Neuveville

ecobulles®

Neutralisation du calcaire par injection de CO2
Pour habitat & industrie

ics installation
chauffage
sanitaire

Ch. des Prés-Guëtins 29 - 2520 La Neuveville
Tél. 032 751 20 11 - E-mail : info@icstech.ch
www.icstech.ch

A l'affiche

Asteroid City
VE 1^{er} sept. à 20h30

**Mission Impossible
Dead Reckoning**
SA 2 & Di 3 sept. à 20h30

Elémentaire
DI 3 sept. à 14h

Le challenge
DI 3 sept. à 17h

Strange Way of Life
Ma 5 & 12, VE 15 sept. à 20h30

Barbie
ME 6, SA 16, DI 17, ME 20 sept.
à 20h30

Prochainement

Oppenheimer
Anatomie d'une chute
Interdit aux chiens
et aux Italiens

www.cine2520.ch

Samedi 16 septembre à 20h30



**Philippe Ligron
Bon appétit**

Café-théâtre de la Tour
de Rive à La Neuveville

IMPRIMERIE DU COURRIER SA
LA NEUVEVILLE

Tél. 032 751 21 79 - Fax 032 751 23 48
contact@imprimerieducourrier.ch
www.imprimerieducourrier.ch

Un journal et une imprimerie à votre service

BV TOITURES

BURKHARD - SUNIER
Succession Vuillemin
2520 La Neuveville

COUVERTURE
ETANCHEITE

FERBLANTERIE
ECHAFAUDAGES

Tél. 032 751 34 50
www.bv-toitures.ch
contact@bv-toitures.ch